

こんにちは日本共産党です
広陵民報

2013(平成25)年8-9月-023

発行：日本共産党広陵支部
町会議員：八尾 春雄 0745-60-0972
snkb30217@hera.conet.ne.jp
町会議員：山田みつよ 0745-55-7003
my22@ken.jp
日本共産党広陵町議員団 HP
(ブログも始めました！)

<http://koryo-jcp.jp/>

6・7月議会報告



高岡市五井中学校の学校給食 (昨年5月30日視察)

町長選挙実施のため、議会は6月の臨時議会と1カ月遅れの7月議会が開催されました。

山田みつよ一般質問

中学校給食について、町長は実現のための審議会を結成し、来年度には工事にかかりたいこと、議会の意見も聞き相談しながら進めたいと表明しました。

質問：前町長は「自校調理方式で実施する。理由は広陵町の子ども達にとってもよい計画を持たれていますか？」

「一番良い方式だからです」と言われました。山村町長は早期実施に向けてどのような計画を持たれていますか？

尚、中学校給食検討特別委員会では、きちんと検討が出来るような資料の提供をすみやかに行うこと、途中経過の報告も行ってほしいと要望しています。

(山田一般質問一以降は裏面に)

中学校給食は、来年度工事に
かかりたい！
山村新町長

山村新町長は、日本国憲法の
遵守を明言

八尾議員の一般質問に答えて山村町長は日本国憲法の遵守を明言されました。安倍首相が憲法9条の改定を打ち出し、我が国が戦争のできる国にすることを主張するなかで重要な答弁です。

町三役が決まりました。
議員は副町長に中尾寛さん、教育委員に松井宏之さんを同意決定

7月議会最終日に、町長から人事案の提案がありました。中尾寛さんは元町事業部長、松井宏之さんは現総務部長であり、妥当な人事であるため日本共産党議員団はいずれも賛成しました。

香芝・広陵消防組合を解散して奈良県
広域消防組合に加入する事を決定。人減らし「合理化」を進める今回の消防の広域化に日本共産党は反対

消防業務は各自自治体でまかなうことが定められています。広陵町は香芝市と縁があり25年前から広域消防を結成して住民の生命財産を守ってきました。この度、異知事の強力なリーダーシップで県内11の消防組合を解散・廃止して県下一円(奈良市・生駒市除く)の

奈良県消防を結成する事が決まりました。

国の基準では20名必要なのに現在13名の人員でやりくりしており、本部委員を出すさらに削減されること、広域化の準備は殆ど進んでおらず平成32年にならないれば会計の一本化もできないこと、奈良市・生駒市は「メリットがない」と不参加を表明していること、むしろ地域密着型で、現行の香芝・広陵消防組合の充実こそ望まれることが明らかであるので日本共産党議員団は今回の広域化には反対しました。

態度を変えさせた青木・奥本議員

5月31日の香芝・広陵消防組合臨時議会では、それぞれの調査特別委員会の調査の結果を踏まえ、奥本議員の提案で「消防の広域化を定めた規約案に反対すること」を全会一致で決議しておきながら、広陵町議会で舞台を移すと、青木・奥本議員は討論も行わないで、賛成に態度を約変せました。議会人として不明朗な対応です。

広域化の準備を先送りした現状から、住民の声をまっすぐに通すための今後の広陵町議会の対応が重要になってきました。

6月臨時議会の賛否

(敬称略) <賛成○・反対×>

議案・意見書/決議等	日本共産党		公明党		民主党		無所属						結果		
	八尾春雄	山田みつよ	吉村	山村	坂口	堀川	谷	坂野	竹村	奥本	吉田	青木		笹井	八代
香芝・広陵消防組合を解散し、奈良県広域消防組合に加入する議案	×	×	○	○	○	○	○	○	○	○	○	議長のため採決に不参加	○	○	賛成11反対2で可決



都市整備課で水害対策を要望する山田美津代町議
大和高田の太田県議・向川県議も一緒に要望

質問一 LED防犯灯は経費削減効果がある。町内の防犯灯をLEDに替える事業を！

質問二 LED防犯灯は経費削減効果がある。町内の防犯灯をLEDに替える事業を！

質問三 自転車や徒歩の町民が危険にさらされているバス道路(具志道)の改良計画を具に要望を！



ショッピング前でTPP反対を訴える八尾春雄町議

質問一 町政に取り組みに当たっては日本国憲法遵守の明言を！

八尾春雄 一般質問

質問一 町政に取り組みに当たっては日本国憲法遵守の明言を！

質問二 山形町長は選挙で「自民党第3選挙区支部の推薦を受けた」とのお話であるが、一党一派に偏することなく、また、日本国憲法第99条を踏まえ、憲法を遵守し暮らしに生かすことを明言してもらいたい。更に、町内在住県会議員に対し、公的行事の案内は平等にしてもらいたい。答弁 町長 町政に当たっては日本国憲法を遵守する。公的行事には2人の県会議員いずれにも案内し偏りが発生しないようにしたい。

質問二 作業場と疑われる「資材置場」からの廃水チリチリを！

質問三 馬見北5丁目地区計画は所定の手続きを粛々と進めてはどうか。

質問四 馬見北5丁目地区計画の一般縦覧の開始はいつか。3月28日都市計画審議会が確認した方針に基づいて粛々と進められてはどうか。都市計画法や地区計画の制度が障害者差別をもたらすとの議論がある。どのように考えるか。

質問五 馬見北5丁目地区計画の一般縦覧の開始はいつか。3月28日都市計画審議会が確認した方針に基づいて粛々と進められてはどうか。都市計画法や地区計画の制度が障害者差別をもたらすとの議論がある。どのように考えるか。

質問六 馬見北5丁目地区計画の一般縦覧の開始はいつか。3月28日都市計画審議会が確認した方針に基づいて粛々と進められてはどうか。都市計画法や地区計画の制度が障害者差別をもたらすとの議論がある。どのように考えるか。

してよい環境を守る手法の一つで、障害者差別には当たらない。町は別途障害者団体とも協議し、支援を約束している。その他 ①説法ハープのこと ②子育て支援教室の改善のこと



近鉄五位堂駅前前で原発ゼロを訴える今井光子県議

県会議員 今井光子
参議院議員 奈良市議選7人全員当選
久々の快挙です。比例5議席全員当選。東京、大阪、京都で10数年ぶりの選挙区の議席を得ることができました。奈良県でも1議席ですが共産党が議席の取れる時代が必ず来ると信じています。谷川かずひろさんも本場に良く健闘しました。奈良市議選でも議席全員当選できました。本場に良かったですね。市長選挙の中村篤子さんの果たした役割も大きかったと思います。大変だったけれど楽しかったです。

非改選とあわせて11議席、沖縄の糸数さんも協力関係で大きな力を発揮するでしよう。党首討論も、議案提案権もグランドです。東京の吉良よしこさん、や大阪の辰口コータローさんなど、これからの党を担う若い力と共産党のイメージを大きく変えてくれると思います。副委員長の小

池さんも議員に戻っていただきました。京都の2議席で1議席を得たことも貴重な経験でした。益々の中で全国でがんばった候補者の皆さんや党員や後援会の皆さんの頑張りがこの議席を支えました。

参議院選挙結果報告

全国的な状況は今井県議のコメントの通りですが、左表は、昨年12月総選挙と今回の参議院選挙の比較表です。日本共産党が434票伸ばし10%を超える得票率に達しています。

一方、総選挙で第一党であった維新の会は24.0%を減って得票率も10%減少となりました。また、民主党の公約違反に対する厳しい有権者の声も明白となっております。

日本共産党は、安倍自公政権の暴走許さず住民本位の政治実現に奮闘します。

広陵町選挙区	2013年参議院比例	2012年衆議院比例	2013年参議院選挙区
自由民主党	5212 (36.29%)	4776 (27.62%)	梶井いづお 8675
維新の会	2848 (19.83%)	5250 (30.36%)	
公明党	1816 (12.64%)	1616 (9.34%)	
日本共産党	1564 (10.89%)	1130 (6.53%)	谷川かずひろ 2277
民主党	1477 (10.28%)	2133 (12.33%)	大西たかのり 2628
みんなの党	874 (6.08%)	996 (5.76%)	
社民党	229 (1.59%)	236 (1.36%)	
生活の党	127 (0.88%)	0	
日本未来の党	0	707 (4.09%)	